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# Le Monde qui titre que « les producteurs de tabac ne veulent plus être traités d'empoisonneurs » signale que le
conseil des ministres européens de l'agriculture devait examiner hier « une proposition de la commission sur la
réforme de cette production controversée » et précise « qu'en Dordogne les tabaculteurs affirment que leur disparition
n'aurait pas d'impact sur le tabagisme ». D'après le journal, pour la Commission la subvention versée aux tabaculteurs
« est indéfendable » quand on affiche une politique antitabac et elle propose de « découpler production et subvention
» càd que les agriculteurs reçoivent l'argent, libre à eux de continuer ou pas cette culture. Le journal qui fait état du
mécontentement des tabaculteurs face à cette mesure, indique que selon le directeur de la fédération nationale des
producteurs de tabac « si cette culture disparaît il suffira d'importer un peu plus cela ne changera absolument rien à la
consommation. » et que pour un député PS de Dordogne « tout cela n'est qu'hypocrisie (&) on va liquider la
tabaculture sans réduire le tabagisme » ». Suit un développement sur les difficultés de reconversion des tabaculteurs
et sur leur manière de travailler.
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